

Zielgruppe:

Vollzeit-Studierende der TU Dresden

Studierende aller Studiengänge

Bachelor-, Magister-, Diplom- und Staatsexamensstudierende.

Hier beginnt der Text:

## **TUD – Santander Stipendien für Praktika**

Liebe Studierende der TU Dresden!

Lieber Studierender der TU Dresden!

### **Bewirb Dich jetzt!**

Du möchtest ein gefördertes Praktikum in einem sächsischen Unternehmen absolvieren?

Jetzt hast Du die Chance, im Rahmen des Programms "TUD - Santander Stipendien für Praktika", ein gefördertes Praktikum für drei Monate zu absolvieren.

Das Praktikum kann zu jedem Zeitpunkt des Jahres als Pflichtpraktikum oder als freiwilliges Praktikum mit Bezug zum Studium oder breiter aufgestellt, in einem verwandten Bereich als "Quereinstieg", absolviert werden.

Wenn Du mehr zum Praktikumsprogramm, zum Santander Stipendium und zur Unterstützung durch das LEONARDO-BÜRO SACHSEN erfahren möchtest, so nimm an einer der beiden Informationsveranstaltungen teil:

#### **04.05.2022, 15:00 Uhr**

Bitte melde Dich unter dem folgenden Opal-Link an: <https://tud.link/mh3n>

#### **29.06.2022, 15:00 Uhr**

Bitte melde Dich unter dem folgenden Opal-Link an: <https://tud.link/u1mb>

Es stehen 20 Stipendien bis Ende 2022 zur Verfügung!

Stipendium: 500 EUR pro Monat für 3 Monate.

Nächste Bewerbungsfristen: **31 Mai 2022, 31 Juli 2022**

Weitere Informationen über das Programm "TUD - Santander Stipendien für Praktika" und die Bewerbungsformulare findest Du unter: <https://tud.link/4zjr>

Kontakt und Beratung:

E-Mail: [santander.leosachsen@tu-dresden.de](mailto:santander.leosachsen@tu-dresden.de)

Telefon: 0351 463 34772/ 463 32219

English Version

Dear student of the TU Dresden!

Apply now!

Would you like to complete a sponsored internship in a Saxon company?

Now you have the chance to complete a sponsored internship for three months as part of the program "TUD - Santander Scholarships for Internships".

The internship can be completed at any time of the year as a mandatory internship or as a voluntary internship related to your studies or more broadly, in a related field as a "lateral entry".

If you would like to learn more about the internship program, the Santander scholarship and the support of the LEONARDO OFFICE SAXONY, please attend one of the two information events:

**04.05.2022, 15:00**

Please register at the following Opal link: <https://tud.link/mh3n>

**29.06.2022, 15:00**

Please register at the following Opal link: <https://tud.link/u1mb>

There are 20 scholarships available until the end of 2022!

Scholarship: 500 EUR monthly for 3 months.

Next application deadline: **31 May 2022, 31 July 2022**

For more information about the "TUD - Santander Scholarships for Internships" program and application forms, please visit: <https://tud.link/4zjr>

Contact and advice:

Email: [santander.leosachsen@tu-dresden.de](mailto:santander.leosachsen@tu-dresden.de)

Phone: 0351 463 34772/ 463 32219